
青い空と、まぶしく光る海。浜通りの景色は一年を通して明るくて、僕たちの心を晴れや

かにしてくれます。平成最後の春、僕たちは猪苗代中の大切な友達や先生方と別れ、ふたば

未来学園中学校へ転学しました。迷路のような校舎と新しい制服。そして、新しい学級。バ

ドミントンの仲間が一緒とは言え 八人だけの学級は、心細く感じました。 

しかし、今振り返ると、同じ志を持った仲間と過ごせたからこそ、勉強や行事にも積極的

に取り組むことができたのだと思います。少人数の授業では、指名される回数が増えるとい

う不安がありましたが、実際には、自分たちのペースで勉強することができました。 

分からないことはすぐに先生に質問することができたので、結果的にテストの点数が向上

しました。 

ふたば未来学園にはバドミントン専用の体育館があり、寮は学校から近い場所にありま

す。最高の環境でバドミントンに取り組めるようになったことが、転学して一番良かったこ

とです。そして、中学校が開校した今年度に、男女で中体連全国優勝という結果を残すこと

ができたことが、何より嬉しかったです。高校でもバドミントンと勉強を両立し、男女一緒

に全国で結果を出せるよう頑張ります。 

四月からは同級生がたくさん増えます。出会いを大切にして、共に、この学校をさらに活

気づけられるよう努力します。 

先生方、いつも声をかけてくださってありがとうございました。楽しく充実した一年を過

ごすことができました。 

家族の皆さん、面と向かっては言えないけれど、大好きです。遠征や帰省の費用を出して

くれてありがとう。生意気なことを言っても受け止めてくれてありがとう。引き続き僕たち

を支えてください。 

サポートしてくださっている皆さん。恵まれた環境の中で、バドミントンに打ち込むこと

ができるのは、皆さんのお陰です。良い成績を残して、みなさんに恩返ししていきたいです。

これからもよろしくお願いします。 

僕たちは、ふたば未来学園中学校の一回目の卒業生として卒業できることに心から感謝

します。ありがとうございました。 
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